



丸橋保育所の園児たちが来てくれました



お茶をのみにきてください〜♪



6月26日丸橋保育所の子供たちが遊びに来てくれました。最初は子供たちも緊張している様子でしたが、ソーラン節が流れると上手に曲に合わせて踊り、大きな声で「ソーラン」と掛け声を出し、利用者様も笑顔で手拍子をしていました。また、わらべ歌では手を握って一緒に歌を歌い、たくさんの子供たちと触れあいました。利用者様も自然と笑顔となり、普段見られないような表情も見受けられ、とても素敵な交流会となりました。



6/21(金)に、車椅子ダンス(矢車草の会)とドッグセラピー(ペットフォーライフ)がありました！利用者の皆様やスタッフも、笑顔になり、楽しい時間を過ごしました



祝ご長寿



吉田 良野 様



※100歳（紀寿）祝い※

6月13日に宝塚市長が来られ、吉田良野様のご長寿のお祝いの会がありました。ご家族様も来られ一緒にお祝いをする事が出来、綺麗なお花のプレゼントもあり、ご本人・ご家族ともに、とても喜ばれていました。素敵なお祝いの会になったと思います。これからも、お体を大切に、素敵な笑顔を見せていただきたいと思います。

もうすぐ七夕

今年も七夕の時期がやってまいりました。例年恒例となっている笹飾りの短冊を利用者様、スタッフ共に作成しました。願い事として「リハビリで元氣になりたい」と書かれる方も多かったです。家族の健康や習い事の上達、今後の目標、中にはスタッフについて書いて下さったりと楽しみながら取り組んでおられました。自身で記入出来ない方に対しては「私が書いてあげる」と声をかけられていて、心が和みました。



これからの映画上映予定

7月21日(日)「番場の忠太郎」

お楽しみに!



催事の予定です*都合により変更もあります。7月のみ生け花クラブが第4水曜日になって
います。

7/22(月) 書道クラブ
7/24(水) 生け花クラブ
7/26(金) 傾聴

8/5(月) 書道クラブ
8/6(火) 工作クラブ
8/16(金) 車椅子ダンス

